

# FONDATION CRÉDIT COOPÉRATIF

## Présentation de la fondation



**Statut** : Fondation d'entreprise  
**Champ d'intervention** : Vulnérabilité, précarité, culture, éducation et sensibilisation, environnement  
**Secteurs d'intervention** : Tous secteurs  
**Zone d'intervention** : National et local

La Fondation Crédit Coopératif accompagne les transformations de l'économie sociale et solidaire au service d'une transition écologique juste et solidaire à travers 3 leviers :

- Le renforcement du pouvoir d'agir collectif, en particulier des publics plus vulnérables aux transitions, via des méthodes issues de l'éducation populaire
- Une relève générationnelle inclusive et innovante des forces vives de l'ESS (dirigeant.e.s, salarié.e.s, élu.e.s)
- Le transfert opérationnel des connaissances et de la recherche en ESS aux acteurs de terrain

## Éligibilité des projets

<b>Statut juridique</b>	Associations
<b>Territoire d'intervention du projet</b>	Départemental, régional, national
<b>Type de projet soutenu</b>	Activité ponctuelle / pérenne avec l'ambition d'essaimage et de modélisation

## Contexte de l'aide

<b>Nombre de projets soutenus dans l'année</b>	Environ 70 projets soutenus	
<b>Budget moyen par projet soutenu</b>	5000 €	
	<b>Appel à projet</b>	<b>Hors appel à projet</b>
<b>Nombre de projets par an</b>	57	15
<b>Type de dépense</b>	Fonctionnement, investissement	Fonctionnement, investissement
<b>Montant des aides</b>	3 000 à 5 000 €	15 000 à 20 000 €



## Accompagnement

<b>Partenarial</b>	Suivi relationnel, intermédiation et visibilité
<b>Opérationnel</b>	Mise en réseau, communication, conseil

## Exemple de projet soutenu

### Association Le Sel de la Vie (Marseille)

Le Sel de la Vie met en place des stages de renforcement des matières scientifiques dès la terminale afin de préparer au mieux les étudiants au concours de médecine. 17 personnes sont mobilisées et accompagnent une vingtaine de jeunes par an avec une pédagogie positive s'appuyant sur le principe «tous capables» et de tuteurs «rôles-modèles» (anciens étudiants) avec également l'encadrement d'une sophrologue, d'une psychologue clinicienne et d'un médecin psychiatre.

Les salles de cours et amphithéâtres sont mis à disposition par l'hôpital de Marseille et les outils numériques sont développés en partenariat avec la Plateforme numérique. L'écurie inclut également un module de formation «éco-révolution» pour sensibiliser les soignants de demain à un hôpital durable, décarboné et moins pollueur. En créant son écurie sociale et solidaire, le Sel de la Vie souhaite assurer l'entrée et la réussite dans les filières de la santé des jeunes en situation de fragilité économique et sociale afin de briser le cercle vicieux de la pauvreté et réduire les inégalités.

### infos pratiques et contacts

<https://fondation.credit-cooperatif.coop/>

[fondation@credit-cooperatif.coop](mailto:fondation@credit-cooperatif.coop)